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Члены ГСК "Черемуха" последний раз по предложению префектуры встретились с
должностными лицами и застройщиком 28 февраля 2013 года. Префект Волков Олег
Александрович уверил жителей, что встречи будут продолжаться до выработки
компромиссного решения в столь сложном вопросе.

  

Волков, как и предыдущий префект Фуер, хозяева своих слов. Захотят - дадут, захотят -
заберут обратно.

  

Вместо продолжения переговоров  жители 4 марта 2013 года встретились с
дровосеками. 

      

  

{youtube}CwDNyXCth9c{/youtube}
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